

Protokoll AStA Sitzung

Anwesende: Katharina Fischer (stellv. Für Nils Hobbensiefken), Lisa Sperling, Michael Schilling, Haiko Meents, Efgeni, Nele und Miriam (F3V), Nikolai, Yvonne, Katharina C., Eike, Dirk, René

Gäste: Sara Rihl, Justus (Plurale Economic), René Bloch, Florian Hustede

TOP 1 - Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Lisa eröffnet die Sitzung um 14:15, begrüßt alle Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 - Finanzanträge

a) Justus von der Pluralen Economic stellt sich kurz vor.

Plurale Economic gibt es seit 1 Jahr an der Uni. Wollen frischen Wind für alle aber vor allem Wirtschafts-Studenten. Es sind regelmäßige Treffen geplant, evtl. Lesekreis. Diese Woche Donnerstag ist die Auftaktveranstaltung und dazu soll beworben werden. Der Antrag beläuft sich über 52 € für Werbematerialien. Die Veranstaltung ist nicht zum KP-Erwerb geeignet.

Wer stimmt für eine Finanzierung von Werbematerialien in der Höhe von 52 €?

Abstimmung: 11/0/0 → Einstimmig angenommen

b) Das Floorball-Team möchte gerne zu einem Turnier fahren. Dazu beantragen sie Gelder in Höhe von bis zu 500 € für Anfahrt und Teilnahmegebühr

Wer stimmt für eine Finanzierung für die Teilnahmekosten an einem Turnier in Höhe von 500 €?

Abstimmung: 7/0/3 → Angenommen

c) Kaffeemaschine: Da die alte Kaffeemaschine kaputt ist, sollte eine neue angeschafft werden. Katharina stellt den Antrag. Vera soll sich darum kümmern.

Wer stimmt für eine Finanzierung für eine industrielle Kaffeemaschine in Höhe von 300 €?

Abstimmung: 11/0/0 → Angenommen

TOP 3 - Freiwillige Berichte

Nele: Momentan liegt das Präsidiumsgespräch an. Zudem beginnt die Planung zum Internationalen Sommerfest und der Party im Anschluss.

Katharina: Morgen kommt jemand um die Pinnwände anzubringen. Es gibt neue Sprechzeiten, diese sind der Homepage zu entnehmen. Es gibt wieder einige Probleme mit einigen zu engen Wegen, diese werden als optische Maßnahmen deklariert. Damit wird diskutiert, dass diese nicht Behinderten gerecht sind. Es gibt einen Kompromiss bezüglich der Behindertenparkplätze in der Tiefgarage. Dieser gehört nun zur FSHW und dafür gibt es einen Neuen an A1-A3.

FemRef: Steckt in Alltagsarbeit.

Dirk: Wir stecken in der finalen Vorbereitung des Fachschaften-Workshops du freuen uns auch noch über weitere Anmeldungen.

Lisa: Daniel ist gerade in Hannover zum Treffen der NLVG, um bezüglich des Semestertickets zu verhandeln. Die Wohnraumumfrage wird noch genauer ausgewertet und es wird ein Termin mit dem Studentenwerk und dem Stadtrat eingeholt.

TOP 4 - Sonstiges

Der Tisch unter den Postfächern ist weg.

Die Kaffeemaschine ist kaputt.

BeRef: Es gibt einige verschiedene Aussagen bezüglich der Auszahlung von Kassenordnungen. Es wäre schön wenn diesbezüglich Informationen fließen. Zudem wäre es schön, wenn eine Aussage bezüglich der Gelder der autonomen Referate (Aufwandsentschädigungen) getroffen wird.

Generelle Anmerkung:

Es wäre schön, wenn Antragsteller jeglicher Art persönlich zur AStA-Sitzung erscheinen!

Schluss der Sitzung: 15:02 Uhr